

Musique

## Zoom sur les Petits chanteurs de St-Charles

**F**ONDÉS PAR LE père Morandi S.M. en 1984, les Petits chanteurs de Saint-Charles ont à cœur d'imiter les manécanteries (école qui forme les enfants de chœur d'une paroisse) qui dans le passé, ont magnifiquement rayonné la musique sacrée.

Depuis cette date, les petits chanteurs de Saint-Charles n'ont eu de cesse de donner des concerts. Ainsi, ils sont par exemple présents chaque année lors du Mois Molière à Versailles mais donnent aussi régulièrement, en décembre, plusieurs concerts de Noël anciens chantés a capella. Mais cela ne s'arrête pas là.

Chaque année, pendant les grandes vacances scolaires, les petits chanteurs partent une douzaine de jours sur les routes de France et de l'étranger. Une occasion parfaite de mettre en pratique l'ensemble des objectifs de l'association.

Car outre le chant sacré, c'est aussi le souci du rayonnement de la foi qui anime



◆ *Les petits chanteurs, lors d'un concert à Versailles, interprétant plusieurs œuvres de Mozart et Pergolèse ainsi que le Requiem de Fauré, sous la direction d'Hélène Nougayrède et accompagnés à l'orgue par Matthieu Jolivet.*

les petits chanteurs. Côté répertoire, les petits chanteurs de Saint-Charles interprètent les motets de la Renaissance et les maîtres de la musique classique sacrée : Vivaldi, Pergolèse, Mozart ou encore Haendel et Rossini. Ils ont déjà enregistré onze disques,

notamment les grandes œuvres de leur répertoire (Requiem de Mozart, le Messie de Haendel) mais aussi de nombreux chants de Noël harmoniés à quatre voix.

• *Les Petits chanteurs de Saint-Charles*  
*19, rue Albert-Sarraut.*  
*Répétitions les mercredi et*

*samedi après-midis. Le premier dimanche de chaque mois en général, les petits chanteurs de Saint-Charles se retrouvent pour accompagner la messe à Notre-Dame-des-Armées.*  
*A partir de 6 ans.*  
*Tél. : 01 39 25 06 47.*